



## El jugador de bádminton torreño Antonio Brao, premiado en la 'II Gala del Deporte' de la UFDRM

*El evento tuvo lugar el pasado martes 16 de octubre en el teatro 'Romea' de Murcia*

18/10/18 – El deportista torreño Antonio Brao fue premiado por la Federación de Bádminton de la Región de Murcia (FEBAMUR) durante la celebración de la 'II Gala del Deporte' de la Unión de Federaciones Deportivas de la Región de Murcia (UFDRM), que tuvo lugar el pasado martes 16 de octubre en el teatro 'Romea' de Murcia. Brao dirige la Escuela del club 'Bádminton Las Torres', es secretario de la FEBAMUR y director de competición, así como miembro de la asamblea de la Federación Española de Bádminton, entrenador nacional de Bádminton, coach BWF level I y juez árbitro nacional.

*"Además, es un jugador que en su categoría de veteranos es un referente, como lo demuestran sus 12 títulos regionales a lo largo de su carrera o más recientemente sus dos medallas en el Europeo", señala el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, que estuvo arrojando a Brao en el evento. "Con este premio han querido reconocer el apoyo que Antonio brinda a la Federación, así como su esfuerzo, constancia y dedicación a este deporte", destaca el edil.*



### +INFO